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＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 池田 江里子 君 
•ロータリーソング「四つのテスト」
•会　歌「世界の友と」
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石川 昇 会長 挨拶

全東京藝術大学の学長、現文化庁長官「宮田亮平」さんの退任記念
展が11月23日（水）まで東京藝術大学美術館本館で入場無料で開
催されました。テーマ「喜怒哀藝」です。
宮田亮平さんは佐渡の出身で10年間東京藝大の学長を務め今年
の3月で退官し文化庁長官として活躍しております。

佐渡の出身の彼は食事の味噌汁の多くはワカメ汁でしかも佐渡の
ワカメをめし上っており、「佐渡のワカメはおいしいちゃ」と云う言葉
が印象的でした。
10年務めた東京藝大の最後の卒業式に涙ぐんで話しされた言葉に
、「今まで若い人達に囲まれての生活が私の活力の源であった。これ
から若い人達に囲まれることが少なくなると悲しくなる」70才を越
えた彼の若さの秘訣は、佐渡のワカメと若者たちとのふれ合いだっ
たのです。

東京駅の待ち合わせ場所で有名な「銀の鈴」は彼の作品ですが、彼の作品といえばイルカです。イルカおじさんと云われるほど多くのイルカが
モチーフになっております。なぜイルカなのか？佐渡から上京する時、船から見たイルカの群れの活力ある泳ぎに感動したそうです。
イルカはひとりで泳がないそうです。家族や仲間と必ず生活し泳いでいます。頭のいいイルカは知っているのです。ひとりでは生きられない、群
で躍動的な行動がライフサイクルです。
また彼は文化は「生き物」であると言っています。生き物、つまり、育てるものでナサリーが必要です。大きく成長するには手をかけなければな
りません。都市、街の文化のバロメーターは芸術性がどれだけあるか？それが文化度です。文化度が低いと言われている新潟には耳のいたい
話です。
藝術は作品が完成した後、作者の手を離れると相手の前に生きはじめ、作者が自分をちゃんと出し伝えたい事が相手に伝わるのが藝術であ
ります。
イルカの「シュプリンゲン」ネクタイが大学の売店で売っています。彼もよくこのネクタイと衿にイルカのブローチを光らせています。イルカファ
ッションです。シュプリンゲンはドイツ語で「飛び跳ねる」の意です。

ゲストの紹介

●ゲスト
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お祝い

●青少年奉仕委員会
梅沢 賢介 委員長
12/23献血キャンペーンにたくさんのご協
賛をいただきありがとうございます。本日〆
切になります。また、当日のご参加も受け付
けておりますのでよろしくお願い致します。

●ゴルフ同好会
野崎  裕 君
11/22会長杯を開催しました。また、夜に
は忘年会も行われました。優勝は水本孝夫
さんです。

●100%出席バッチの贈呈

河端 信雄 君 27年
「30年へ向けてがんばります。」

井上 陽一 君 8年
保苅 玲子 君 4年
熊倉 敏明 君 3年

水本 直弥 君 11年
「11年経ちましたが、まだまだ
大先輩がいらっしゃいます。
これからもよろしくお願いします。」

●広報委員会
岩田 舞子 委員長
ロータリーの友11月号紹介

「おかげ様で優勝することができました。早
朝には地震がありましたが、天候にも恵ま
れました。久しぶりに良いスコアを出すこと
ができました。ありがとうございました。」

●出席管理委員会
保科 義則 副委員長
100%が続いている時もありましたが、90
％でも素晴らしいと思います。

委員会・同好会報告



●斉藤 秀明 君（新潟南RC）

●水本 孝夫 君
22日のゴルフ同好会コンペで久しぶりに優
勝することができました。天候にめぐまれ、同
伴メンバー（野崎さん、安達さん）にめぐまれ、
運にもめぐまれ、いい一日をすごせました。健
康に感謝しニコニコします。

●小林 素子 君
先日11月13日クラシックライブにお越し頂
いた皆さま、ご支援下さった皆さまに、感謝申
し上げます。演奏者のお二人がすっかり新潟
ファンになって帰られました。これも皆さまの
お陰です。ありがとうございました。

【ニコニコBOX】
青野 勉 委員長

●河端 信雄 君　　100%出席バッチ 27年
早いものです。

●水本 直弥 君　　100%出席バッチ 11年
ありがとうございます。

●井上 陽一 君　　100%出席バッチ 8年
これからも宜しくお願い致します。

●保苅 玲子 君　　100%出席バッチ 4年

●熊倉 敏明 君　　100%出席バッチ 3年

●近藤 彰 君
早退します。

幹事報告

卓話「やさしい財団講座」

・レートの変更　106円
・12/2年次総会です。欠席の方は不在者投票をお願いします。

次回例会 12月2日  年次総会開催
本日の出席率 61.67% ／ 2週間前メークアップ後 82.46%

●「やさしい財団講座」
地区ロータリー財団委員会
斎藤 秀明R財団奨学金委員長（新潟南RC）さん

【ゲストスピーカー紹介】　村山 栄一 君


